

Planeten- Lehrpfad Terfens/ Vomperbach

Eine ganz besondere Art der Wandermöglichkeit bietet sich nahe der Ortschaft Terfens. Am sogenannten „Planetenlehrpfad“ können die maßstabsgetreuen, verkleinerten Nachbildungen der Planeten unseres Sonnensystems Schritt für Schritt entdeckt werden.

Ausgangspunkt ist die Christuskirche im Ortsteil Forchat von Vomperbach. Wegweiser ver helfen zum Startpunkt. Gleich zu Beginn des Wanderweges

präsentiert sich die Sonne mit einem Durchmesser von 14 Metern.

Bei einer gemütlichen Wanderung durch flachen Föhrenwald im Talbereich des Inns erwandert man so auf einem Rundkurs von 2,5 km Länge einen Planeten nach dem anderen. Die einzelnen Himmelskörper sind mit Informationstafeln versehen, welche wissenswerte Details wie zum Beispiel Temperatur, Größe oder Anzahl der Mond enthalten.



i

Ausgangspunkt: Christuskirche Vomperbach
Anreise: Ortsteil Vomperbach- Forchat, Parkplätze gegenüber der Kirche (Volksschule) vorhanden
Schwierigkeitsgrad: leicht
Länge: Rundgang ca. 2,5 km
Gehzeit: ca. 1 Stunde
Kinder: ja!
Einkehrmöglichkeit: Gasthof Föhrenhof

Der Wegverlauf bietet wunderschöne Ausblicke auf die Gebirgslandschaft der Tuxer Voralpen und des Karwendels. Der lehrreiche Wanderpfad nimmt bei gemütlichem Gehen ca. 60 Minuten In Anspruch und ist auch im Winter begehbar!

Autorentipp: Kinder werden durch die immer wieder auftauchenden Planetenmodelle zum Weitergehen motiviert, so ist die Runde recht kurzweilig und es bleibt spannend. Mit einem geländetauglichen Kinderwagen ist der Weg ebenfalls begehbar!